
titel_rz.fh11 15.10.2008 10:48 Uhr Seite 1 

Probedruck

C M Y CM MY CY CMY K

Wir machen
Systeme flexibel.

We make systems flexible.

Prüllage Systeme

Prüllage Systeme GmbH

Gewerbering 6 · D-49451 Holdorf
Fon: +49 (0) 54 94 - 82 36 u. 66 33 · Fax: +49 (0) 54 94 - 65 44
Mail: info@pruellage.de · Net: www.pruellage.de Prüllage Systeme
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Sich Herausforderungen stellen – Eine Vision umsetzen

Optimale Stallbedingungen sind der Grundstein für gesunde, leistungsbereite Tiere und damit Ihren Erfolg! Das

Wohlergehen Ihrer Tiere hängt dabei von komplizierten Wechselwirkungen ab. Deshalb bieten wir komplette

Programme, um alle Faktoren von Anfang an aufeinander abstimmen und berücksichtigen zu können.

Unsere langjährige Erfahrung hat uns gezeigt, wo Systemansätze möglich sind – für Ihren Vorteil durch schnelle,

kundenfreundliche und dabei kostengünstige Umsetzungen. Wir wissen aber auch, dass jeder Schweine-und

Geflügelbestand anders ist und individuelle Maßnahmen und Vorbereitungen im Verlauf seiner Aufzucht benötigt.

Unser erklärtes Ziel ist es deshalb, bei jedem unserer Systeme genügend Raum für Ihre spezifischen Anfor-

derungen zu lassen. Wir verstehen Systeme nicht als starre Gefüge. Unsere Philosophie »Wir machen Systeme

flexibel.« – für die Leistung Ihrer Tiere, für Ihren Erfolg. Und dies sichern wir Ihnen für alle unsere Systemkompo-

nenten zu.

Facing challenges – realizing a vision

… eine Vision umsetzen

H O U S I N G  E Q U I P M E N T

F E E D I N G  T E C H N O L O G Y

C L I M A T E  T E C H N O L O G Y

F E E D  S T O R A G E

E L E C T R I C A L  E N G I N E E R I N G

S T A L L E I N R I C H T U N G E N

F Ü T T E R U N G S T E C H N I K

K L I M A T E C H N I K

F U T T E R L A G E R U N G

E L E K T R O T E C H N I K

… realizing a vision

Optimal housing conditions are the basis for healthy and high-performance animals and consequentially your

success! Besides, the welfare of your animals depends on complicated interactions. For this reason you are offered

complete solutions to agree with and consider all relevant factors right from the start.

Many years of experience has shown us where systematic solutions are possible – your advantage is quick, cus-

tomer-friendly and cost-effective realization. We also know that every pig and poultry population is different and

needs individual measures and preparation during the process of its rearing.

Our declared aim is to retain sufficient space for your specific requirements within our systems. These systems

are not to be understood as rigid structures. Our philosophy: »We make systems flexible.« – for the performance of

your animals, for your success. This is guaranteed for all our moduls.
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S T A L L E I N R I C H T U N G E N

Stalleinrichtungen für Schweine:

Abferkelbuchten, Haltungssysteme

für Mastschweine, Haltungsysteme

für Zuchtsauen, Stallbodensysteme

Stalleinrichtungen für Geflügel:

Bodenhaltungssysteme, Freiland-

haltungssysteme, Legenester

4 5

Überzeugende Leistungen Convincing performances

H O U S I N G  E Q U I P M E N T

Housing systems for pigs:

Farrowing pens, finishing pens,

pens for sows, slatted floors

Housing systems for poultry:

On-floor management systems,

outdoor systems, laying nests

F Ü T T E R U N G S T E C H N I K

Fütterungstechnik für Schweine:

Flüssigfütterungsanlagen, Sensor-

fütterungsanlagen, Abruffütterungs-

anlagen, Futterautomaten

Fütterungstechnik für Geflügel:

Rohrfutteranlagen, Bodenfütterungs-

anlagen

Tränkesysteme für Geflügel:

Rundtränken, Nippeltränken

F E E D I N G  T E C H N O L O G Y

Feeding technology for pigs:

Liquid feeding systems, sensor feeding

systems, feeding-on-demand systems,

automatic feeders

Feeding technology for poultry:

Pipe conveyor systems, floor feeding

systems

Drinking systems for poultry:

Round drinkers, nipple drinkers

K L I M A T E C H N I K

Klimatechnik:

Klimaanlagen für Ställe, Klimacompu-

ter für Ställe, Klima-Regel- und -

Steuergeräte, Befeuchtungsanlagen

für Stallluft

Umwelttechnik: Luftreinigungsgeräte

und -anlagen, Biofilter

Heizungstechnik: Heizgeräte,

Gebläseheizaggregate

Lüftungstechnik: Ventilatoren, Be- und

Entlüftungsanlagen für Ställe

C L I M A T E  T E C H N O L O G Y

Environment control:

Climate control for houses,

climate computers, humidifiers

Environmental technology:

Air-cleaning equipment,

bio-filters

Heating systems:

Heating, fan heating units

Ventilation:

Ventilators, aeration and breathing

installations

F U T T E R L A G E R U N G

Silos: Futtermittelsilos, Getreidesilos,

Silobauteile, Silozubehör

Futterförderanlagen:

Förderschnecken, Kettenförderer,

Förderspiralen

E L E K T R O T E C H N I K

Alarmanlagen, Notstromaggregate,

Solartechnik, Automatisierung,

Montage und Wartung sämtlicher

Anlagen

F E E D  S T O R A G E

Silos: Feed silos, corn silos,

silo components, silo accessories

Feed conveying systems:

Flex augers, chain conveyors,

spirals

E L E C T R I C A L  E N G I N E E R I N G

Alarm systems, back-up battery

systems, solar technology,

automation, installation and

maintenance of all equipment

A B C D E

Das können Sie sich leisten
This is what you can obtain
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Eine Partnerschaft, die sich lohnt

Eigene Liefer- und Montagefahrzeuge, 24-h-Service, 365 Tage im Jahr – wir sind ständig für Sie da und immer

schnell vor Ort. Sie werden rundherum bestens betreut: Von der Beratung und Planung über die technische

Ausführung bis hin zur Wartung.

Eigene Produktions- und Lagerflächen ermöglichen kundenspezifische Lösungen – Flexibilität pur. Und: Eventuell

notwendige Ersatzteile liegen jederzeit bereit. Von der Konzeption über die Ausführung bis hin zur kompletten

Inbetriebnahme – unser Team ist für Sie da und betreut Ihr Projekt von Anfang an.  Die stets fachgerechte Installation

garantiert einwandfreie Funktion und höchsten Nutzungsgrad. Nur die neuesten Techniken und Vorschriften

kommen zur Anwendung. Das garantieren ständige Mitarbeiterschulungen. Durch unsere Kooperation mit

leistungsstarken Partnern können wir Ihnen ein hochwertiges Produktpaket anbieten, was darüber hinaus ständig

optimiert wird. Wenn Sie also einen Anbieter suchen, der sich ganz individuell auf Ihre Bedürfnisse einstellt, sollten

wir uns kennen lernen. Denn dann haben Sie sicherlich noch viel vor, und wir können Ihnen mit optimierten und

auf Sie abgestimmten Konzepten helfen, Ihre Projekte erfolgreich umzusetzen.

A partnership that’s worth it

2 4 - H O U R - S E R V I C E

S E R V I C E  C A R S

F L E X I B I L I T Y

S P A R E  P A R T S

M O D E R N  T E C H N O L O G Y

Q U A L I F I E D  S T A F F

2 4 - H - S E R V I C E

E I G E N E R  F U H R P A R K

F L E X I B I L I T Ä T

E R S A T Z T E I L L A G E R

M O D E R N S T E  T E C H N I K

F A C H P E R S O N A L

Own delivery and service vehicles, 24-hour-service, 365 days a year – we are available for you at all times and at

any location. You will be excellently looked after from planning to installation through maintenance.

Our own production and storage facilities allow us to offer customized solutions – pure flexibility. Additionally,

all necessary spare parts are available at most times. From conception to realization until taking into service our

team is there for you and takes control of your project from the very beginning. Well-prepared installations

guarantee faultless operation and highest utilization right from the start. Only state-of-the-art technology and

regulations are applied. These are achieved by continuous staff training methods. Due to our cooperation with

high-performance partners you can be offered a product range of high quality which is constantly optimised. If

you are looking for a supplier who will consider your specific requirements, you should get to know us. You will

certainly be planning much and you will be helped to achieve your aims with optimised and customized solutions.
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